
Compte rendu de la réunion du 19 mars 2024 

 

Adultes présents : M.Audouin, Mme Muzellec, Mme Poitou et M. Ossant 

Elèves : 11 volontaires pour la commission des menus 

 

 Ordre du jour : 

- Repas à thème de la semaine des langues 

- Informations diverses 

 

1) Repas de la semaine des langues 

3 menus différents sont proposés pour les 2, 4 et 5 avril. 

M. Audouin a présenté une trame pour chaque menu, qui a été discutée et amendée 

pendant la réunion afin de tenir compte de l’avis des élèves. Une boisson différente pour 

chaque repas sera proposée. 

A) Mardi 2 avril : repas allemand 

 
 

B) Jeudi 4 avril : repas anglais 

 



 

C) Vendredi 5 avril : repas espagnol 

 

Les repas à thème étant beaucoup plus chers, il est donc demandé aux élèves de 

sensibiliser leurs camarades sur la nécessité de limiter le gaspillage alimentaire en ne prenant 

uniquement ce qu’ils sont en mesure de manger. La table de partage est à leur disposition afin 

d’éviter de jeter des fruits ou yaourts. Un quatrième menu à thème sera proposé en fin 

d’année : menu américain. 

Les élèves sont invités à apporter des objets, drapeaux ou photos en lien avec les thèmes ; 

des élèves se chargent de demander aux enseignants de langues des éléments de décoration 

pour le self. Les objets pourront être déposés à la vie scolaire. 

 

 

2) Informations diverses 

Mme Muzellec profite de la réunion pour évoquer le défi énergie et rappelle la nécessité 

pour tous d’être vigilant sur le gaspillage de l’énergie en fermant portes et fenêtres et en 

éteignant les lumières en sortant de cours. 

Un élève demande si la fontaine à eau située sous le préau pouvait être remise en état. 

L’agent de service effectuera un contrôle de l’appareil pour le remettre en route et s’il 

s’avérait nécessaire de le remplacer, ce projet de remplacement serait alors discuté en 

réunion du CVC. 

Information sur le tournoi de foot à venir début avril, pas de spectateur sauf pour la finale. 

Un autre tournoi sera organisé en juin. Quelques élèves demandent si un tournoi de basket 

pouvait être organisé prochainement, il leur a été répondu favorablement. 

Le bal de fin d’année a été évoqué et les élèves de 3ème doivent se mobiliser pour 

l’organisation. 


